

トラックが、幅寄せしてきた

トラックがバイクに接触、男性重傷 トラックをひき逃げ容疑で捜査

2016.2.10 12:51

10日午前6時ごろ、大阪市の市道で、走行中のオートバイが隣の車線を走っていたトラックと接触。オートバイを運転していたタクシー運転手の男性(46)が転倒し、肋骨(ろっこつ)を折るなどの重傷を負った。トラックはそのまま逃走。警察は、道交法違反(ひき逃げ)容疑で捜査している。オートバイの男性は、「トラックが幅寄せしてきて接触、転倒した」と話しているという。

運転手は、「油断禁物」

- ◆スピードの出し過ぎに注意しましょう
- ◆前方不注意に注意しましょう

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 「青」信号で発進時
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩しよう！

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”事故に注意しましょう

午前7時 出勤途中 交差点、左折時 ひき逃げ容疑 登校の小4女児けが

2016年2月9日11時28分

小学4年生の女児をひき逃げしたとして、宮崎県警は8日、小学校に勤める事務職員の男性容疑者(48)を、自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致傷)と道路交通法違反(ひき逃げ)の疑いで逮捕し、発表した。「カバンに当たっただけと思った」などと容疑を否認しているという。容疑者は午前7時ごろ、市道交差点を乗用車で左折中、歩いて登校していた小4の女児(10)と接触。転倒した女児の右足に打撲などのけがを負わせたのに、そのまま立ち去った疑いがある。容疑者は通勤途中で、目撃情報などから浮上した。

午後5時 交差点 右折しようとして停車中の車に追突 車3台絡む事故 追突された車の後部座席の67歳女性死亡

(2016年02月09日 11:55)

7日午後5時過ぎ、岩手県の国道交差点で、右折しようとして停車していた乗用車に、後ろから来た軽ワゴン車が追突しました。はずみで乗用車は対向車線に押し出され、前から来た別の乗用車と衝突しました。この事故で追突された乗用車の後部座席に乗っていた、無職女性(67)が頭などを強く打ち、死亡しました。

車線変更しようとして急ハンドル、横転 後続車が追突

◆前に車に何が起こるかわかりません 十分な車間距離を◆

2016年2月6日(土)12時53分

6日午前7時前、東京都で、ワンボックスカーが走行中に横転し、さらに軽乗用車が追突する事故があり、ワンボックスカーに乗っていた男性1人がけがをした。調べによると、ワンボックスカーが、車線変更しようとして急ハンドルを切った際、車が傾いて横転し、後ろを走っていた軽乗用車が追突したとみられている。

大型トレーラーが、ガードレールに衝突、全焼 一時通行止め

2016年2月6日(土)22時13分

6日午後5時半ごろ、岐阜県の中央自動車道で、大型トレーラーがガードレールに衝突し全焼した。7日午前0時半すぎまで通行止めになった。高速隊によると、トレーラーは午後8時半ごろに鎮火したが、レッカー移動に時間を要した。トレーラーを運転していた男性(52)は軽いけがをしたという。

車線変更、衝突 トラックに衝突、トラック横転

2016年2月9日(火)12時44分

9日午前9時ごろ、九州道で、乗用車が別の車線の車に衝突しました。乗用車はその後、トラックにも衝突し、その弾みでトラックが横転しました。

「酒は前夜飲んだ」 右折待ち車に追突

2016年2月10日(水)9時58分

警察は7日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、自称会社社員の男性(41)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後6時25分ごろ、千葉県で、酒気帯び状態で軽トラックを運転した疑い。前方で右折待ちだった女性の車に追突し発覚した。男は「事故は認めるが、酒は前夜に飲んだ」と容疑を否認している。